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Estamos a pocas semanas de la ceremonia 
de encendido de luces de Navidad. El tema 
de decoración de este año es “Cielo” y la 
ceremonia será transmitida por GCN. Todos 
los miembros alrededor del mundo al igual 
que los que están en Corea serán cautivados 
y se sentirán como si estuvieran en la Nueva 
Jerusalén. Para lograr esto, los miembros 
de la iglesia que aman al Señor han estado 
decorando la iglesia.

La comunidad de diseño y el departamento 
de mantenimiento han estado decorando el 
santuario principal; la Misión de Jóvenes 
Adultos, el vestíbulo principal y el tercer 
santuario; la Comunidad Sharon, las partes 
de afuera de la iglesia; la Misión Canaán, 
el segundo y sexto santuarios; la Escuela 
Dominical de niños, el cuarto santuario y los 
estudiantes de la escuela dominical el quinto 
santuario. Los obreros que están a tiempo 
completo también están ayudando con esta 
labor.

En particular, las Comunidades de Diseño 
y Sharon se han dedicado a decorar la 
iglesia de manera hermosa para cada evento, 
glorifi cando a Dios por ello y haciendo que 
los miembros de la iglesia se sientan felices.

La Comunidad de Diseño se organizó 
en septiembre de 1994 por los miembros 
que habían estudiado Bellas Artes en 
la universidad o trabajado en campos 

pertinentes. Empezaron por el diseño 
y la producción de los escenarios para 
los eventos como Presentaciones de la 
Celebración de Aniversarios y de Navidad, 
decoración de los altares, y la confección 
de adornos de Navidad. En el año 2000 
ampliaron su área al Retiro de Verano y 
Seminario de Liderazgo.

En la actualidad, la Comunidad posee 
muchos miembros de varias edades, desde 
estudiantes de secundaria, estudiantes 
universitarios y gente de trabajo que son 
talentosos para el diseño y las bellas artes. 
La hermana Jinsil Lee, dijo: “Estoy muy 
agradecida ya que puedo hacer algo para 
Dios con mi talento, el cual parecía ser 
insignifi cante. Me siento feliz cuando trabajo 
durante la noche y no siento cansancio al 
siguiente día. En el Santuario Canaán quiero 
crear varios planes de diseño y trabajar como 
curadora”.

La Diaconisa Minkyung Choi, líder 
2015 de la Comunidad de Diseño, declaró: 
“Realizar el trabajo de diseño ha sido de gran 
ayuda para el crecimiento de mi fe. He sido 
también bendecida al recibir reconocimientos 
en mi trabajo y ver un aumento en las ventas 
que tengo a cargo. Otros miembros también 
han sido bendecidos al poder pasar sus 
exámenes, obtener algún trabajo o conseguir 
alguna beca. Nosotros creemos que la 

decoración del Santuario principal posee una 
gran influencia en la imagen de la iglesia, 
por lo que estamos continuando con nuevos 
estudios sobre campos relacionados para 
aprender más”. 

La Comunidad Sharon fue organizada 
en e l  2001.  Desde ese  entonces  han 
realizado hermosas obras de arte con fl ores 
y ornamentos durante los aniversarios de 
la iglesia, Navidad y los eventos por el 
aniversario del milagro del Agua Dulce de 
Muan. El Anciano Nakhong Yim les apoya, 
y con generosidad ofrecen su tiempo, dinero 
y corazones para el Reino de Dios. Ellos 
se sienten felices de poder trabajar con los 
talentos que Dios les ha dado.

La Diaconisa Mayor Kyungeun Lee, líder 
de la Comunidad Sharon, dijo: “Estamos 
muy contentos de unirnos, porque nos 
valoramos los unos a los otros y ofrecemos 
nues t ros  corazones  a  Dios  en  es tos 
trabajos. Dios nos ha bendecido de manera 
abundante”. La Diaconisa Mayor Sukhee 
Han, Colíder, fue guiada por la Comunidad 
Sharon a ofrecer, durante cien días, un 
voto de oración, y dijo: “Mientras trabajo 
con alegría para el Reino de Dios, Él ha 
aumentado mi fe y también ha levantado a 
mis hijos”. 

O t r o s  m i e m b r o s  t a m b i é n  h a n 
experimentado bendiciones materiales; 

han comprado sus casas con bendiciones 
y disfrutan de buena salud. Además han 
engrandecido sus corazones por medio del 
trabajo, mientras sus almas prosperan.

Han estado orando por la era del Santuario 
Canaán. Con el fi n de producir obras de arte 
de calidad adecuadas para la imagen global 
de la iglesia, han aprendido carpintería, 
arreglo floral, globoflexia, artes gráficas, y 
así sucesivamente. También están tratando 
de mantenerse al día con las tendencias 
modernas, visitando ferias y galerías.

De esta manera, las Comunidades de 
Diseño y Sharon glorifican a Dios con sus 
preciosos talentos y causan felicidad a sus 
miembros. Además, se han esforzado por 
alcanzar el corazón del espíritu ayudándose 
unos a otros con el amor del Señor. En el 
Santuario Canaán tendrán mucho más que 
hacer, y esperamos que su entusiasmo para 
el Señor se convierta en joyas hermosas en 
el Cielo.

La Misión de  Mujeres  también ha 
decorado el altar con cientos de los mejores 
granos, frutos y hortalizas cada domingo 
de Acción de Gracias para glorifi car a Dios 
quien nos bendice. La División de Diseño 
Floral toca el corazón de los miembros 
y ofrece la fragancia del corazón de sus 
miembros mediante los inspirados arreglos 
fl orales.

Hermosa decoración de la iglesia hecha por los 
miembros de las comunidades de Diseño y Sharon

Hay creyentes que de manera hermosa adornan la iglesia con sus talentos para los eventos de la misma tales como Navidad, domingo de Acción de Gracias, Semana Santa y los Eventos de 
Aniversario con amor por Dios y el santuario; el cuerpo de Cristo. Todo lo que tocan se transforma en hermosos estudios de fotografía para los miembros de la iglesia, y tienen un momento 
de felicidad tomando fotos y sus risas llenan la iglesia.
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Jesús es el Hijo de Dios. Él vino a la 
Tierra en carne y enseñó a las personas que 
el mayor y el primer mandamiento es que 
amemos a Dios, y el segundo es amar a 
nuestro prójimo (Mateo 22:37-40). Él dijo 
esto porque si una persona alcanza estos dos 
mandamientos, podrá guardar cualquiera de 
los demás mandamientos.

Los Diez Mandamientos registrados en el 
libro de Éxodo se dividen en dos grupos: El 
primer grupo comprende del 1.o al 4.o de los 
mandamientos concernientes a amar a Dios y 
a los demás, del 5.o al 10.o, se trata de amar a 
nuestro prójimo como a nosotros mismos.

Ahora vamos a profundizar en el quinto 
mandamiento: “Honra a tu padre y a tu 
madre”.

1. Para honrar a nuestros padres debemos 
honrarlos en el Señor

Aunque no esté establecido en los Diez 
Mandamientos, si una persona tiene buena 
consciencia, sabe que el deber natural de 
una persona es el de honrar a sus padres. 
Entonces, ¿por qué Dios estableció como un 
mandamiento el “honrar a nuestro padre y 
madre”?

Esto no significa que debemos honrarlos 
en un sentido natural. Signifi ca que debemos 
honrar a nuestros padres en el Señor, es 
decir, en la Palabra de Dios (Efesios 6:1). Si 
obedecemos a nuestros padres que nos dicen 
que no vayamos a la iglesia el domingo, en 
realidad no los estamos honrando, sino al 
contrario, es caer en destrucción con ellos.

Si realmente amamos y honramos 
a  n u e s t r o s  p a d r e s ,  e n t o n c e s  l o s 
evangelizaremos y les ayudaremos a recibir 

la salvación como la prioridad número uno.
En 2 Crónicas 15:16 leemos: “Y aun 

a Maaca madre del rey Asa, él mismo la 
depuso de su dignidad, porque había hecho 
una imagen de Asera; y Asa destruyó la 
imagen, y la desmenuzó, y la quemó junto 
al torrente de Cedrón”. Si la madre del rey 
adora ídolos, no solo es ponerse en contra de 
Dios y seguir el camino de la destrucción, 
sino también engañar a las personas con la 
adoración a ídolos y guiarlas a la destrucción.

Por lo tanto, el rey Asa no estuvo de 
acuerdo con su madre sino que ofi cialmente 
la sacó de la posición como madre del rey. 
Por medio de esto, las personas estuvieron 
conscientes del problema, y su madre 
también pudo apartarse de sus malos 
caminos. Esto es realmente honrar a los 
padres de uno.

Por sobre todas las cosas, puede decirse 
que ha honrado realmente a sus padres 
cuando los ha guiado a que se dirijan al 
Reino de los Cielos.

2. Debemos honrar a Dios que nos ha dado 
vida

El mandamiento que nos dice que 
honremos a nuestros padres está junto a la 
misma línea con Sus palabras para guardar 
los mandamientos de Dios y respetarlo. En 
otras palabras, aquel que verdaderamente 
honre a Dios con su corazón, honrará a sus 
padres naturalmente, y alguien que de todo 
corazón sirve a sus padres también sirve a 
Dios con todo su corazón. Pero si es que 
tiene que priorizar entre ellos, primeramente 
debe servir a Dios.

Dios lo creó a usted y a mí, a nuestros 
padres y abuelos, y a todos los antepasados 
de las generaciones anteriores. Dios es Aquel 
que creó a Adán, el primer hombre, y le ha 
dado vida a toda la humanidad. Aunque 
el espermatozoide y el óvulo se fertilizan, 
cuando una persona es concebida, la semilla 
original de la vida que se da es dada solo por 
Dios.

Además, el cuerpo que vemos aquí es 
solo un caparazón que se necesita para la 
vida temporal en este mundo, y el verdadero 
mayordomo de nuestro ‘yo’ es el espíritu de 
nuestro cuerpo. No importa cuánto intente 
una persona, ésta no puede crear la semilla 
de la vida por sí sola. Además, no importa 
cuánto conocimiento acumulemos, no 
podemos hacer o copiar el espíritu de un 
hombre. Aunque podamos crear la forma 
de una persona mediante la clonación de las 
células, a menos que Dios le dé un espíritu, 

no podemos llamar a dicho resultado una 
‘persona’. Esto puede ser hecho solo por 
Dios, y el espíritu del hombre puede nacer 
nuevamente solo por medio del Espíritu 
Santo. Por consiguiente, el verdadero Padre 
de nuestro espíritu es Dios.

De este modo, debemos servir a nuestros 
padres físicos de buena manera, pero 
debemos amar y servir aún más a Dios 
nuestro Padre, ya que es Él quien nos ha 
dado la vida. Además, si los padres están 
conscientes de este hecho, pensarán que los 
hijos son un regalo de Dios y almas preciosas 
(Salmos 127:3) y se esforzarán para nutrirlos 
en la voluntad de Dios. 

3. Cuando amamos a Dios podemos honrar 
a nuestros padres con nuestro corazón

Honrar se refiere a mostrar respeto, 
obedecer y servir a los demás con buenos 
modales. Ahora examinémonos si es que 
somos o no negligentes, o no atentos a 
nuestros padres diciendo que amamos a Dios.

Cuando sus padres dijeron algo que no 
es razonable, ¿acaso no pensó usted que 
decían cosas sin sentido y mostró palabras 
y acciones de desprecio? El amar a Dios y 
honrar a nuestros padres no son cosas que 
están separadas.

1 Juan 4:20 dice: “Si alguno dice: Yo 
amo a Dios, y aborrece a su hermano, es 
mentiroso. Pues el que no ama a su hermano 
a quien ha visto, ¿cómo puede amar a Dios a 
quien no ha visto?”

Además, en Mateo 15:4-9, Jesús reprende 
a los fariseos y escribas cuando tomaron las 
cosas que debían dar a sus padres diciendo 
que lo estaban dando a Dios. Esto no fue 
debido a que servían a Dios con el corazón. 
Lo que estaban dando a Dios fue solo una 
excusa, tomaron para sí mismos lo que 
deberían haber dado a sus padres.

Si realmente amamos y respetamos a Dios 
desde lo más profundo de nuestros corazones, 
no podremos dejar de amar a nuestros padres 
y honrarlos de corazón. A medida que nos 
damos cuenta cada vez más del amor de 
Dios, también nos daremos cuenta del amor 
de nuestros padres.

Cuando nos acercamos a la verdad, 
nos despojamos del pecado y la maldad 
y habitamos en la Palabra de Dios por 
completo, el verdadero amor vendrá a 
nuestros corazones y así nos daremos cuenta 
del amor y la gracia de nuestros padres que 
nos procrearon y criaron, y de esta manera 
podremos servirles con amor proveniente de 
lo profundo del corazón.

4. Bendiciones dadas a las personas que 
honran a Dios y a sus padres en la verdad

Dios habla acerca de las bendiciones 
dadas a aquellos que aman a Dios y honran 
a sus padres de corazón en Éxodo 20:12: 
“Honra a tu padre y a tu madre, para que tus 
días se alarguen en la tierra que Jehová tu 
Dios te da”.

Este pasaje no simplemente se refiere 
que disfrutaremos de longevidad sobre 
la Tierra. Pero significa que nos irá bien 
en todo y que vamos a disfrutar de buena 
salud y la protección de Dios a medida 
que nuestras almas prosperen. Esto es 
debido a que honrar a Dios y a nuestros 
padres en la verdad, muestra que nuestra 
alma ha prosperado. No enfrentaremos 
ningún accidente o enfermedad, y seremos 
bendecidos en nuestras familias, lugares 
de trabajo y negocios. La bendición de 
una vida prolongada incluye todas estas 
bendiciones juntas.

Este fue el caso de Rut en el Antiguo 
Testamento. Ella, en calidad de mujer gentil, 
se casó con un judío. Pero él falleció cuando 
era aún joven y no tuvieron hijos. Noemí, 
su suegra, le dijo que se fuera y que buscara 
la felicidad en otro lugar, pero ella renunció 
a su propia felicidad para realizar la obra 
correcta de una nuera y se mudó a Judá 
siguiendo a Noemí.

Debido a que era este tipo de mujer, Dios 
le permitió disfrutar de grandes bendiciones 
a pesar de ser una mujer gentil. Dios 
permitió que conociera un hombre rico 
entre los parientes de su ex marido quien 
se convirtió en su nuevo marido. Además, 
entre sus descendientes se encontraba el 
rey David y Dios permitió que su nombre 
fuera escrito en la genealogía de Jesús el 
Salvador. Tal como Dios prometió, Rut 
recibió abundantes bendiciones espirituales 
y materiales al honrar de corazón a su 
suegra.

Amados hermanos y hermanas en Cristo: 
Si el amor de ustedes por Dios es verdadero, 
no solo servirán a sus hermanos en la fe 
sino también a sus padres, sus esposas, 
sus parientes y su prójimo. La prueba de 
amarlos verdaderamente se dará a conocer 
en las buenas obras que glorifi can a Dios.

Espero que brille la luz de la verdad ante 
la gente con sus obras perfectas y buenas 
como Ruth lo hizo. Ruego a Dios en el 
nombre de nuestro Señor, quien ha recibido 
la gloria por medio de sus obras, que los 
recompense con gloria y bendiciones.

“Honra a tu padre y a tu madre”

“Honra a tu padre y a tu madre, 
para que tus días se alarguen 
en la tierra que Jehová tu Dios 

te da” (Éxodo 20:12).

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

●●●
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Secretos para recibir 
respuestas de parte de Dios

Como podemos leer en Mateo 7:11, que dice: “Pues si vosotros, siendo malos, sabéis dar buenas dádivas a vuestros hijos, 
¿cuánto más vuestro Padre que está en los cielos dará buenas cosas a los que le pidan?”, el Dios de amor quiere darle a Sus 
hijos todo lo que ellos pidan. No obstante, para poder recibir de parte de Él, deben alcanzar ciertos requisitos, los mismos 
que presentamos a continuación. Los siguientes cinco puntos son secretos para recibir las respuestas de parte de Dios. 
Examinemos nuestras vidas basándonos en estos puntos y así recibiremos bendiciones abundantes como hijos de Dios.

1. ¿Usted cree y 
confía en Jesucristo?

Jesús pasó por todas las ciudades y 
aldeas proclamando el evangelio del reino y 
confi rmando sus palabras con señales. El cojo 
caminó, los leprosos fueron limpiados, los 
ciegos recibieron la vista, los sordos oyeron y 
los demonios fueron expulsados. Las noticias 
de Su ministerio se esparcían a lo grande y 
las personas se reunían donde quiera que Él 
iba.

Cierto día, se estaba acercando a Jericó; 
sentado a la orilla del camino se encontraba 
un ciego. Al hombre se le informó que 
Jesús estaba pasando por ahí, y entonces 
lo llamó diciendo: “¡Jesús, Hijo de David, 
ten misericordia de mí!” (Lucas 18:38) Este 
hombre había escuchado acerca del ministerio 
de Jesús y creyó en su corazón que Jesús 
podría abrir sus ojos.

El hombre llamó a Jesús “Hijo de David”. 
Esto muestra su creencia en Jesús quien 
vino como el Salvador; cualquier judío sabía 
que el Salvador vendría de la genealogía de 
David. Tal como hizo este hombre ciego, si 
nosotros creemos y confiamos en Jesucristo 
de corazón, las respuestas de Dios serán 
nuestras.

 

El  p r i me r  hombre ,  Ad á n ,  v iv ió  e n 
opulencia en el Huerto del Edén a pesar de 
que él no tuvo que esforzarse ya que Dios le 
dio todo. Sin embargo, luego de que comió 
del árbol de la ciencia del bien y del mal 
en desobediencia a Dios, el pecado entró al 
mundo; desde ese instante, las personas solo 
pudieron comer mediante el trabajo duro 
todos los días de sus vidas (Génesis 3:17).

Esta es la regla que Dios estableció, la 
cual conocemos como la justicia de Dios. 
De acuerdo a esto, las personas deben 
trabajar arduamente para obtener ganancias. 
En la misma manera, nosotros debemos 
t rabajar en oración al clamar con todo 
nuestro corazón para disfrutar respuestas de 
parte de Dios.

Jesús nos mostró un buen ejemplo. En 

Lucas 22:44 leemos: “Y estando en agonía, 
oraba más intensamente; y era su sudor 
como grandes gotas de sangre que caían 
hasta la tierra”. Cuando Él revivió a Lázaro, 
quien había estado muerto durante cuatro 
días, clamó con fuerte voz: “¡Lázaro, ven 
fuera!” (Juan 11).

Nuevamente en Lucas 23:46 dice que 
Jesús clamó en alta voz antes de dar su 
último suspiro en la cruz, diciendo: “Padre, 
en tus manos encomiendo mi espír itu”. 
Entonces, es sin duda una cuestión de rutina 
que nosotros, simples criaturas, debemos 
clamar en voz alta en oración si queremos 
recibir respuestas, sobre todo cuando se 
quiere resolver un determinado problema 
que no puede resolverse con la fuerza 
humana.

Demos un segundo vistazo al hombre 
ciego que se describe en Lucas 18. Una gran 
cantidad de personas lo reprendían para que 
se callara, pero él gritaba más fuerte: “¡Hijo 
de David, ten misericordia de mí!” En vez 
de que el hombre se callara, comenzó a 
llamarlo con más fervor. Este hombre estaba 
mostrando su fe por medio de las obras que 
no oscilan en ninguna situación.

S i  é l  s e  h u b i e r a  s e n t i d o  h e r i d o  e 
intimidado y se hubiera callado como se le 
dijo, no hubiera podido recuperar su vista. 
No obstante, debido a que su fe fue fuerte 
y no vaciló, él creyó que a través de Jesús 
podía recibir su respuesta, por esta razón 
pidió de manera persistente y no perdió la 
oportunidad.

En Jeremías 33:3, leemos: “Clama a mí, 
y yo te responderé, y te enseñaré cosas 
grandes y ocultas que tú no conoces”. Como 
se ha dicho, si queremos recibir respuestas 
de Dios deberíamos clamar a Él con fervor, 
con una act it ud humilde en cualquier 
circunstancia.

4. ¿Usted obedece y 
se despoja de su capa?

En Marcos 10 encontramos la historia 
de un mendigo que era ciego, l lamado 
Bartimeo. Al escuchar que Jesús estaba 
pasando por ahí, comenzó a llamarlo con 
fuer te voz. Entonces Jesús se detuvo y 
dijo: “Llámenlo”. Entonces este hombre 
arrojó su capa, se levantó y vino donde 
estaba Jesús (Marcos 10:50).

La capa de un mendigo era sucia y olía 
mal ,  pero era muy impor tante para la 
necesidad diaria de un mendigo. Era su 
única posesión. Bartimeo escuchó y sabía 
que Jesús era santo y l impio y que le 
había dado gracia a las personas, sanado 
a los enfermos y dado esperanza a los 
pobres y a los enfermos. Así que pensó 
dentro de sí que no podía ir donde Jesús 
con una capa t an sucia  y olorosa .  Al 
obedecer la voz en su interior, él arrojó 
su capa al instante.

Esto indica que debemos despojarnos 
de todos los pecados sucios y malolientes 
para encontrarnos con Dios que es santo. 
De esta manera, para recibir la respuesta 
de Dios, primero debemos arrepentirnos 
comple t a me nt e  de  nue s t ros  p e ca dos 
pasados con la ayuda del Espíritu Santo, 
limpiar nuestro corazón de tales cosas, y 
luego obedecer lo que el Espíritu Santo 
nos inste a hacer inmediatamente sin 
dudarlo.

 
 

Cuando el ciego que aparece en Lucas 
18 lo llamó con fe, Jesús preguntó: “¿Qué 
quieres que haga por ti?” De hecho, Él 
conocía el deseo del corazón del hombre 
ciego, no obstante, le preguntó qué quería 
que hiciera por él. ¿Por qué hizo esto? 

E s t o  e s  p o rq ue  p a r a  p o d e r  r e c ib i r 
respuestas de par te de Dios,  debemos 
profesar nuestra fe con nuestros labios. 
La justicia de Dios es que la respuesta 
viene solo cuando confesamos nuestra fe 
con nuestra boca. De acuerdo a la justicia, 
el mendigo ciego expresó su fe a través 
de las palabras de sus labios, diciendo: 
“¡Señor, que reciba la vista!, y recibió lo 
que pidió” (Lucas 18:41-43).

3. ¿Muestra usted su fe por medio 
de las obras de manera perfecta?

5. ¿Confiesa su 
fe con sus labios? 

2. ¿Usted clama en oración 
siguiendo la justicia de Dios?
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Yo solía asistir a una iglesia ortodoxa 
debido a mi abuela, pero tan solo era un 
asistente. En 1994 finalmente acepté al 
Señor cuando comencé a asistir a una 
iglesia cristiana y recibir el Espíritu 
Santo. Luego fui completamente sanado 
de las úlceras en mi estómago las mismas 

que no habían sido curadas ni siquiera 
con cirugía. ¡Aleluya!

A principios de 1995 estudié teología 
y en el año 1996 me mudé a Gatchina 
y comencé con un servicio de la iglesia 
en mi casa. Cerca de diez personas se 
reunieron. Yo predicaba el evangelio 

con gran fervor y seriedad. Como tal, la 
iglesia siguió creciendo.

En el 2003 asistí a la Cruzada Unida 
del Dr. Jaerock Lee en Rusia. Yo estaba 
muy contento de ver a muchas personas 
ser sanadas por su oración, aunque él oró 
desde el escenario, y glorifi caron a Dios 
con sus testimonios. A partir de entonces 
quise seguir aprendiendo de él. Comencé 
a leer sus libros, ver sus programas en 
TBN Rusia cada noche y a escuchar sus 
mensajes en la página Web de la iglesia.

Cuando escuché su mensaje acerca 
del Cielo, me llené de esperanza de 
ir al Cielo. Cuando leí su libro La 
Medida de Fe, estaba espiritualmente 
sorprendido al conocer que existían 
diferentes moradas celestiales para cada 
persona con diferente medida de fe. 
Mientras escuchaba los sermones sobre 
varios temas mi fe se incrementaba y 
mi corazón era consolado. Desde ese 
momento en adelante me esforcé por 
crecer en la fe.

Con este anhelo, yo deseaba visitar la 
Iglesia Central Manmin. Mientras tanto, 
se me dio la oportunidad de hacer una 
visita a la iglesia mientras hablaba con 
el Pastor Vladimir Osipov, presidente 
de la Iglesia de la Santidad Unida de 
Jesucristo (Rusia) durante la reunión de 
la Asociación de Pastores rusos. ¡Puede 
imaginar cuán feliz me sentí!

Finalmente en el año 2011 pude ir a 
la Iglesia Central Manmin. Pude estar 
lleno del Espíritu durante todo mi viaje. 
Cuando fui recibido por los miembros 
en el aeropuerto, cuando alabé y cuando 
oraba en las reuniones de la iglesia; 
permanecí lleno. Durante los servicios de 

adoración pude sentir incluso escalofríos 
de emoción.

El Pastor Principal Dr. Jaerock Lee 
tiene alrededor de diez mil iglesias fi liales 
y asociadas en el mundo y manifiesta 
el gran poder de Dios. Sin embargo, es 
un hombre muy humilde y amable. Me 
convencí de que él es verdaderamente un 
hombre de Dios. Pude sentir su infinito 
amor por las almas. Recibí su oración 
para el avivamiento de mi iglesia. Luego 
de la visita y su oración, el número de los 
miembros se duplicó. También intenté 
imitar su humilde y profundo amor por 
las almas. Al enseñar a los miembros de 
la iglesia con tal amor, comenzaron a 
crecer en la fe. 

En el mes de junio de 2014, la Rev. 
Soojin Lee, Presidente de la Asociación 
de Pastores de la Iglesia Central Manmin, 
llegó a San Petersburgo en Rusia, donde 
realizó el Seminario para pastores y la 
Reunión de Sanidad Milagrosa con el 
pañuelo (Hechos 19:11-12).

La predicación estuvo basada en el 
libro del Dr. Lee La Medida de Fe; 
ésta incluyó una explicación detallada 
y ejemplos que me recordaron la 
importancia de llegar a ser santificado 
una vez más. Cuando ella oró con el 
pañuelo del poder, vino un fuego sobre 
mí y el dolor de mi espalda que me había 
causado varios problemas durante seis 
meses desapareció.

E x t i e n d o  m i  m á s  s i n c e r o 
agradecimiento al Dr. Lee, que proclama 
el amor de Dios y de Jesús alrededor de 
7,2 mil millones de personas en todo el 
mundo. Le doy todo el agradecimiento y 
gloria a Dios.

El Pastor Sergey Stagneev 
(43 años de edad) de la Iglesia Pan de Vida en Rusia 

Cruzada Unida Rusia 2003

“Mi iglesia está creciendo gracias   “Mi iglesia está creciendo gracias   
   al evangelio de la santidad”   al evangelio de la santidad”

 

Yo acepté a Jesucristo en China en 
el año 2000, sin embargo, no estaba 
dependiendo en Dios. Por ello aún 
sufría de muchos problemas. Hace 
cinco años comencé a tener problemas 
por crisis nerviosas y depresión. 
También sufría de presión alta y angina 
de pecho. A pesar de que tomaba 
medicina para la depresión, solo 
debilitaba el síntoma pero no mejoraba 
mi estado. Yo me encontraba en graves 
problemas.

En diciembre de 2002 nos mudamos 
a Corea. Fui a varias iglesias, pero no 
había mensaje que tocara mi corazón. 
Comencé a orar y a buscar una iglesia 
que siguiera la voluntad de Dios.

En septiembre de 2005, fui guiado 
por un conocido a la Iglesia Manmin 
de Miryang donde ministra el Pastor 
Taekyu Mun. Allí pude ver las obras 
poderosas del Pastor Principal Dr. 
Jaerock Lee y llegar a tener esperanza 
de ser sanada de mis enfermedades con 
fe. Sin embargo, si dejaba de tomar la 

medicina; los latidos de mi corazón se 
aceleraban, sentía dolor de cabeza y 
fi ebre, y sentía como que quería golpear 
algo, golpeaba mi cabeza contra algo, y 
corría de aquí para allá por impulso. Yo 
no podía sobrellevar esto con mi fe.

En agosto de 2014, formé parte 
del Retiro de Verano. Durante la 
reunión de sanidad divina, después 
de la primera noche de seminario, 
muchas personas recuperaron la vista 
y llegaron a levantarse de las sillas de 
ruedas y a caminar gracias a la oración 
del Dr. Lee. Los observé y sentí pesar 
ante Dios por no haber sido sanada en 
medio de tales grandes obras. 

Pensé: “El poder del pastor ha sanado 
las enfermedades de muchas personas. 
Ahora es el momento de mostrar fe”. 
Entonces cambié de opinión y me 
arrepentí de haber adorado a ídolos 
antes de conocer de la verdad y no 
haber vivido por la Palabra incluso 
después de aceptar al Señor. Entonces 
dejé de tomar la medicina. Y me puse 

muy nerviosa y comencé a sentir dolor. 
Pero traté de superarlo mediante la 
oración y la fe.

En el séptimo día me encontré con 
el momento más duro. Leía la Biblia, 
alabé y escuché los sermones, pero no 
podía controlarlo. Mientras yo estaba 
rodando por toda mi habitación sin 
control alguno, el Dr. Lee pasó por mi 
mente; él intercede por nosotros con 
lágrimas.

Oré a Dios de manera ferviente en 
mi corazón, diciendo: “Ciertamente 
lo superaré. ¡Ayúdame!” Entonces 
sentía algo cada vez mayor que corría 
por mis venas de ambos lados de mi 
cabeza hasta la frente. Yo pensé: “¿Qué 
está sucediendo?” En el momento 
adecuado, las cosas se encontraron y 
chocaron entre sí e hicieron un sonido 
– ‘¡pang!’ Se sentía como si algo iba a 
reventar. 

Luego me sentí refrescada y con frío 
y sin dolor de cabeza. Las lágrimas 
brotaban de mis ojos sin parar. A 
partir de entonces, la sensación de 
intranquilidad desapareció y pude estar 
pacífica y positiva. Llegué a tener la 
confi anza de que podía hacer todas las 
cosas.

Muchas personas a mi alrededor 
me dijeron que me veía más joven y 
mejor. Estoy tan agradecida a Dios. Las 
tinieblas se desvanecieron y ahora me 
siento muy feliz con la paz recibida de 
parte del Señor. ¡Aleluya!

Diaconisa Jungkeum Lee 
(61 años de edad) con su 

esposo el Diácono Dongjo Ji, 
en la Iglesia Manmin de Miryang 

|    “¡Estoy libre de un ataque de nervios y depresión!”    |


